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7 Piéces

290 m?

Réf. V2581PA
16 580 000 €

Paris 16Eme

Appartement a vendre (75016)
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Paris 16. Trocadéro-Passy.Situé au sein d'un immeuble de trés grand
standing et au calme, nous vous proposons un appartement offrant des
vues uniques sur la Tour Eiffel, la Seine et les jardins du Trocadéro,
sans aucun vis a vis.Intégralement rénové par architecte et d'une
surface de 290 m2, il est distribué ainsi :- vestibule- galerie d'entrée-
triple réception avec vue panoramique sur la Tour Eiffel et la Seine, plein
soleil et balcon filant- vaste cuisine aménagée avec buanderie- belle
salle @ manger avec ilot central, banquette et cave a vins- superbe suite

parentale en angle de pres de ...

Paris 16. Trocadéro - Passy. Trophy asset !In a quiet and high luxury building,
apartment providing unique views over the Eiffel Tower, the Seine and the Jardins
du Trocadéro, unoverlooked.Entirely renovated by an architect, this 290 sgm
apartment features:- vestibule- entrance gallery- triple reception room enjoying a
panoramic view over the Eiffel Tower, sunny and balcony running along its length-
beautiful dining room with central island, bench seat and wine cellar- superb
parental suite of 40 sgm enjoying the same wonderful views, double dressing room
and balconies- two en suite ...

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence
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